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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ウクライナ避難民への支援について 

２ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

  (1) ４回目接種について 

  (2) ノババックスワクチンについて 

３ 福祉施策について 

  (1) （仮称）子ども条例の制定について 

  (2) ヤングケアラーへの支援について 

  (3) 障害と介護の連携について 

４ 美術館の整備について 

５ 帯状疱疹ワクチン任意接種の一部補助の創設について 

６ 若年者早期相談・支援事業について 

７ 中距離電車の川口駅停車の実現に向けた取り組みについて 

８ 奨学金返還の支援について 

９ 児童生徒の登下校時における危機管理について 

10 物価高騰等の学校給食への影響等について 

  (1) 学校給食の工夫等について 

  (2) 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の活

   用について 

  (3) 今後の学校給食について 

11 救急・救命体制のさらなる充実強化について 

  (1) 救急件数と特色について 

  (2) 新たな救急体制の構築について 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 学校給食について 

  (1) 物価高騰に伴う現在の学校給食の状況について 

  (2) 地産地消や国産農作物の使用について 

  (3) 地方創生臨時交付金を活用して給食費の保護者負担軽減

について 

２ 災害対策について 

  (1) 災害用仮設集合トイレ「みんなでトイレ」の増設について

  (2) 陰圧テントの導入について 

  (3) 川口市無電柱化推進計画の取り組みについて 

３ 住宅政策について 

  (1) 川口市マンション管理適正化推進条例の運用について 

    ア 管理状況定期報告の全体スケジュールについて 

    イ 定期報告書の回収目標と回収の取り組み方法について

    ウ マンション防災組織結成に向けての取り組みについて

    エ 防災体制認定マンション制度について 

    オ 洪水時一時緊急避難施設拡充の取り組みについて 

    カ 当該条例を的確に理解するための説明会開催について

  (2) 住宅セーフティネット制度について 

４ 川口総合文化センター・リリアの大規模改修について 

  (1) 改修の概要について 

  (2) メインホール及び音楽ホールにエレベーター又はエスカ

レーター設置について 

  (3) ゆったりとくつろげる椅子への変更について 

  (4) 大規模改修と一体的な美術館の整備について 

５ 市民生活向上の取り組みについて 

  (1) 町会・自治会の新たな助成金の創設について 

  (2) インターネットによる予約システムの導入について 

    ア メディアセブンについて 

    イ かわぐち市民パートナーステーションについて 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

   (3) Ｗｉ－Ｆｉ環境の整備について 

    ア 図書館について 

    イ かわぐち市民パートナーステーションについて 

  (4) 青木町公園総合運動場テニスコート利用者への駐車料金

サービス券の提供について 

６ 都市交通・基盤整備の取り組みについて 

  (1) 中距離電車停車にともなう川口駅の拡張について 

  (2) 公共駐車場にふさわしい市営駐車場料金について 

  (3) バス停に乗車待ちのためのイスを設置することについて

７ 環境対策について 

  (1) ごみの減量化に向けた家庭ごみの有料化の取り組みにつ

いて 

  (2) 路上分煙の取り組みの強化について 

  (3) 動物愛護の取り組みについて 

    ア 野良猫を減らすための地域猫活動の周知について 

    イ 地域猫推進ボランティアの結成について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 次世代への恒久平和の確立に向けた取り組みについて 

  (1) 日本国憲法を守りいかす市政運営を 

  (2) 核兵器禁止条約への参加を国に求めること 

  (3) 川口市平和展の取り組みについて 

２ 市内業者と地域経済に貢献する支援策を 

  (1) 住宅改修資金助成金制度の周知と拡充を 

    ア 制度の周知について 

    イ 制度の拡充について 

  (2) 商店改修事業補助金の活用促進について 

  (3) 小規模事業者への市発注工事の受注機会の拡大について

３ 市民のくらしを守る取り組みを 

  (1) 生活保護制度につながるための周知徹底を 

  (2) 水道料金の恒久的減免制度の導入へ 

    ア 水道料金減免の執行状況について 

    イ 低所得世帯への恒久的減免制度の実施について 

  (3) 住宅困窮者への支援策を 

    ア 家賃補助制度の実施を 

    イ 市営住宅の家賃減免の対応について 

  (4) 学校給食の無償化で教育費負担の軽減を 

    ア 物価の高騰の影響について 

    イ 給食費の無償化を実施することについて 

４ 子どもや保護者一人ひとりに寄り添った子どもの生活・学習

 支援事業へ 

  (1) 継続的支援の取り組みについて 

  (2) 関係部局との連携について 

  (3) 生活力を培う場の保障を 

    ア 食育支援・食事の提供について 

    イ 就職等の相談・支援について 

５ ２０５０年二酸化炭素排出実質ゼロ・再生可能エネルギーへ

 の転換で持続可能なまちづくりを 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

   (1) ２０３０年度までにＣＯ を５０～６０パーセント削減

   する目標設定について 

  (2) 川口市地球温暖化対策実行計画の改定に伴う重点施策等

   の検討について 

  (3) 住民や地元企業への専門的なアドバイスができる支援体

   制について 

６ 安行近郊緑地保全区域の市街化調整区域内の土地利用について

  (1) 戸塚安行駅南側地区土地区画整理事業にかかわって 

    ア 今年度の事業内容について 

    イ 住民などへの丁寧な説明で進めること 

  (2) 赤山城跡保存整備事業の用地取得で緑地資源の保存を 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 子供たちのマスク着用について 

  (1) 児童、生徒の現在のマスク着用について 

  (2) マスクができない子供への配慮について 

  (3) 学校給食における黙食について 

２ 防災について 

  (1) 防災用備蓄品について 

    ア 備蓄食料について 

    イ 備蓄飲料水について 

  (2) ペットの飼い主のための減災ノートブックについて 

３ 教育について 

  (1) 適応指導教室について 

    ア 運営場所について 

    イ 通室支援について 

  (2) 教育センター設置について 

４ 川口市立高等学校人工芝グラウンド再工事について 

５ 川口駅東口地下自転車駐車場について 

  (1) 雨漏りについて 

  (2) 電子マネー導入について 

６ 投票所の移転について 

  (1) 移転の周知について 

  (2) 投票日当日の案内について 

７ 猫の繁殖制限措置について 

  (1) 飼い主のいない猫の不妊・去勢手術費助成金事業について

  (2) ＴＮＲの推進について 

  (3) 飼い主への不妊・去勢手術の啓発について 

８ 地域から寄せられた意見について 

  (1) ペット用マイクロチップ運用の実施状況について 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

     ア 部局間の情報の連携方法について 

    イ マイクロチップを装着した動物が路上で死亡した場

     合の収集後の対応について 

  (2) 新たな市民ホールの設置について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 男女共同参画の推進について 

  (1) 学校での取り組みについて 

    ア 小中学校での男女混合名簿の使用について 

    イ 制服について 

  (2) 男性トイレでのサニタリーボックスについて 

  (3) パートナーシップ制度について 

    ア 現在の取り組みについて 

    イ 市の現在の考えについて 

２ 高齢者元気応援ギフト事業について 

  (1) 事業の概要について 

  (2) 事業の効果について 

３ ２０２２年アルメーレ国際園芸博覧会について 

  (1) 植木輸出の減少傾向について 

  (2) 国際園芸博覧会への参加について 

    ア どのようなＰＲ活動を行うのか 

    イ どのような成果を期待しているか 

４ ヤングケアラーへの支援について 

５ 川口駅周辺のまちづくりと川口市の均衡ある発展について 

  (1) 川口駅周辺まちづくりビジョンについて 

    ア 財政面での裏付けについて 

    イ 長期的な歳入の見込みについて 

    ウ 中距離列車の停車だけにとらわれない選択肢について

    エ 他の鉄道駅周辺の整備について 

    オ 情報の公開による議論の活性化を 

  (2) 美術館の建設地変更の検討について 

    ア 美術館建設基本計画について 

    イ 変更した場合の建設コストへの影響について 

    ウ 市民が望む機能の整備について 

  (3) 川口総合文化センターの大規模改修について 

    ア 改修方針について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ 概算費用について 

    ウ 事業スキームについて 

  (4) 閉店したそごうの現状について 

６ いじめ裁判に関連して 

  (1) 責任の所在について 

    ア 学校に勤務していた職員に対する処分について 

    イ 担当した教育委員会職員への処分について 

  (2) これまでの一般質問に対する答弁について 

    ア 係争中を理由に答弁しなかった項目について 

    イ 個人情報を開示したことについて 

    ウ 職員が告発されたときに事実関係の把握をしなかっ

     たことについて 
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柳 田   力 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 自然保護対策の推進について 

  (1) 生態系調査の実施状況について 

  (2) エコロジカル・ネットワークの形成について 

２ 公共施設マネジメントについて 

  (1) 公共施設の更新・改修のための将来の財源確保について

  (2) 物品倉庫の設置について 

  (3) 市街地施設付住宅の解体に伴う川口市立文化財センター

   の今後について 

３ 学校教育施設について 

  (1) 長寿命化計画について 

  (2) 小中学校の適正規模・適正配置、統合・再編について 

  (3) 耐震化未実施施設について 

    ア 旧芝園小学校について 

    イ 旧芝園中学校について 

    ウ 旧県陽高校について 

  (4) 照明のＬＥＤ化について 

  (5) トイレの洋式化について 

４ 川口市安行霊園の見直しにおける敷地の有効活用について 

５ 防災対策について 

  (1) クラウド型被災者支援システムについて 

  (2) 避難確保計画について 

  (3) 福祉避難所への直接避難について 

６ 地域の問題について 

  (1) 土地区画整理事業について 

    ア 芝東第４土地区画整理事業地内の都市計画道路伊刈

     通り線について 

    イ 芝東第３土地区画整理事業地内の都市計画道路南浦

     和前川線について 

  (2) 芝陸橋いちょう通りの舗装の補修について 
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柳 田   力 議員（質問方法「一問一答」） 

   (3) 芝市民ホールの改修について 

  (4) 芝スポーツセンター野球場の防球ネット改修について 
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 田 芳 枝 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 健康について 

  (1) 帯状疱疹について 

    ア ワクチンの助成について 

    イ 周知・啓発について 

  (2) 生理用品の設置について 

    ア 学校の女子トイレへの設置について 

    イ 市施設の女子トイレへの設置について 

  (3) 不妊予防支援について 

    ア 児童生徒への月経にともなう諸症状の把握について

    イ 女性の健康に関する情報発信の強化について 

    ウ 働く女性への配慮について 

  (4) 加齢性難聴に対する取り組みについて 

    ア ヒアリングフレイルチェックについて 

    イ 補聴器の購入費に助成を 

２ 教育について 

  (1) いじめ問題への対応について 

  (2) 子どもの性に関する学習について 

  (3) 不登校支援について 

  (4) 特別支援教育について 

    ア 特別支援教育にかかる研修の更なる充実を 

    イ 専門性を向上させる取り組みについて 

  (5) ＡＬＴの配置人数の拡充について 

  (6) 金融教育について 

３ 子育て支援について 

  (1) イイナパーク川口について 

    ア 駐車場の整備などについて 

    イ 屋内遊具施設の利用料について 

    ウ 屋内遊具施設の定休日について 

  (2) こども家庭センターについて 

    ア こども家庭センターの設置について 

    イ 子育て世帯訪問支援事業について 

    ウ 全ての妊婦に保健師等の面談を 
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 田 芳 枝 議員（質問方法「一問一答」） 

   (3) 産後ケア事業について 

    ア 利用者数について 

    イ 妊娠中の申請について 

    ウ 産後ケア事業の周知について 

４ 女性のデジタル人材育成について 

５ 障害児支援について 

  (1) 肢体不自由児の特別支援学校の設立について 

  (2) 医療的ケア児の支援について 

    ア 保育所等の入所支援体制について 

    イ 小中学校での支援体制について 

６ 人にやさしいまちづくりについて 

  (1) ヤングケアラーについて 

    ア 実態調査について 

    イ コーディネーター配置について 

    ウ 職員研修について 

    エ スクールソーシャルワーカーの配置人数の拡充につ

いて 

    オ 中高生の認知度を高めるための広報・啓発について

    カ （仮称）ヤングケアラー支援条例制定について 

  (2) 男性トイレにサニタリーボックスを 

７ 川口花火大会で地域経済活性化を 

８ 若年者早期相談・支援事業について 

９ 市内交通網の充実について 

  (1) イイナパーク川口までのみんななかまバスのルートにつ

いて 

  (2) みんななかまバス戸塚・安行循環のルート見直しについて

  (3) 路線バスの東川口駅までの延伸について 
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古 川 九 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市ワンルームマンション等の建築及び管理に関する条例

 について 

  (1) ワンルームマンション等の定義を１５戸以上から１０戸

   以上とするのはいかがか 

  (2) 変更手続きについて 

２ 神根運動場周辺整備事業について 

３ 旧早稲田大学川口芸術学校のこれからについて 

  (1) 無償譲渡の経緯について 

  (2) どのような利活用が考えられるか 

４ マイナンバーカードの普及促進について 

  (1) 年齢別取得状況について 

  (2) さらに申請しやすくするための取り組みについて 

５ 町会が清掃する公園樹木の剪定について 

  (1) 公園樹木はどのような状況時に剪定されているのか 

  (2) スケジュールを組み総合的な公園樹木の剪定計画を作る

   のはどうか 

６ 荒川運動公園管理棟の給湯器及び空調施設の改修について 

７ こども１１０番の家について 

  (1) 児童生徒及び保護者への周知について 

  (2) こども１１０番の家における代替わり等への対応について

８ 外国人児童生徒のこれからについて 

  (1) 日本語指導担当教諭への研修内容とその頻度について 

  (2) 日本語指導が必要な児童生徒に対し判断基準としてテス

   ト等はあるのか 

  (3) 外国人児童生徒の保護者への対応について 

    ア メールやプリントの配布物についてどのような対応

     をしているのか 
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古 川 九 一 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ 授業参観・個人面談についてどのような対応をして

     いるのか 

  (4) 外国人児童生徒の家庭学習へ向けた支援対応について 

  (5) 外国人児童生徒の不就学・不登校について 

    ア 外国人児童生徒の不就学の理由はなにか 

    イ 外国人児童生徒の就学を促す対応について 

    ウ 外国人の不登校児童生徒の登校を促す対応について

    エ 長期にわたる家庭訪問について民間活力の利活用は

     どうか 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 災害対応について 

  (1) 災害時の破傷風対策について 

    ア 職員の破傷風対策について 

    イ 自主防災組織の破傷風対策について 

  (2) 大規模災害時情報発信の運用方法について 

  (3) 耐震性貯水槽整備後の取り組みについて 

  (4) ＡＥＤ置場に人工呼吸用感染防護具を備え付けることに

   ついて 

２ 福祉について 

  (1) 発達障害の早期発見について 

    ア 市が取り組む発達障害早期発見の仕組みをわかりや

すくすることについて 

     (ｱ) 子ども発達相談センター「るるる」のリーフレッ

      トに記載することについて 

     (ｲ) 地域保健センター健康ガイドブックに記載するこ

      とについて 

    イ ５歳児健康診査の導入について 

  (2) 高次脳機能障害について 

  (3) 障害福祉ガイドブックの項目に「親なき後」を加えてさ

   らに見やすくすることについて 

  (4) 成年後見制度利用促進基本計画の策定について 

３ 消防団員の加入促進について 

４ 男性用トイレにサニタリーボックスを設置することについて

５ 学校体育館・公民館の高天井水銀灯照明のＬＥＤ化について

６ 川口市発注の建設工事について 

  (1) 適切な予定価格の設定について 

  (2) 工期や契約金額について 

  (3) 法定福利費の適切な支払いについて 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ 複数の相続人がいる場合の空き地・空き家に対する固定資産

 税の課税・徴収について 

８ 旧マルホンに関わる都市計画道路青木神戸線の計画見直しに

 ついて 
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井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 障害児・者にやさしい行政を 

  (1) 障害者の「くらしの場」の整備拡充を 

    ア 入所施設の整備の必要性を国に働きかけること 

    イ 公設の入所施設の整備拡充を 

  (2) 公設の短期入所施設の整備拡充を 

  (3) 県立川口特別支援学校の過密解消のために 

    ア 教育委員会として過密化の解消を県と協議していく

     こと 

    イ 特別支援学級の全校配置を急ぐこと 

  (4) 特別支援学校のスクールバスに看護師が同乗することを

   県に求めること 

  (5) 市内に肢体不自由児も学べる特別支援学校の増設を 

２ 高齢者福祉の増進を 

  (1) 後期高齢者医療の窓口負担増について 

    ア 医療費自己負担額が引き上げとなる対象者の人数は

    イ 後期高齢者の健康状態をどのように把握するのか 

  (2) 補聴器購入助成制度の創設を 

  (3) あんしんカードによる高齢者支援の拡充を 

３ 神根運動場周辺の整備について 

  (1) ＰＦＩ事業によらない施設の整備運営を 

  (2) 神根西公民館、北スポーツセンター、神根運動場等の利

   用に関する対応について 

  (3) 川口市立北中学校周辺の交通安全対策を 

    ア 歩行者に配慮した道路の整備を 

    イ 施設建設時の交通安全対策を万全に 

  (4) 近隣の公共交通機関の充実を検討すること 

  (5) 騒音による川口市立北中学校生徒の授業への影響について
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塩 田 和 久 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ＮＨＫからの特別あて所配達郵便の相談窓口について 

２ 川口オートレース場に顔認証防犯システムの導入について 

  (1) 入場禁止者対策の現状について 

  (2) 指名手配犯検挙への協力体制と今後について 

３ インターネット利用に関する学校での教育の必要性について

  (1) 消費者教育について 

  (2) ネットトラブルやネット犯罪の防止に向けた取り組みに

   ついて 

４ 小中学校の夏休み期間におけるプール施設活用について 

５ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の活用に

 ついて 
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荻 野   梓 議員（質問方法「一問一答」） 

１ もっと来たくなる川口元郷駅周辺の整備について 

  (1) 働きやすい・子育てしやすい優しいまちのバージョンア

   ップについて 

  (2) 川口元郷駅エレベーター前スペースの有効活用について

  (3) 「川口駅周辺まちづくりビジョン」の六間通り線プロジ

   ェクトについて 

    ア ウォーカブル推進都市への挑戦 

    イ 市産品が溢れるショップ 

    ウ ロケ地になるような並木道 

２ 川口オートレースについて 

  (1) 安全対策について 

    ア 事故再発防止委員会での検討結果 

    イ 具体的な安全対策工事内容 

  (2) マナー向上について 

    ア ごみの散乱 

    イ 指定喫煙場所以外での喫煙 

  (3) イメージ向上・観光資源化に向けて 

３ 無電柱化について 

  (1) 本市の現状について 

  (2) 歩道もなく車通りの激しい道路の無電柱化について 

  (3) 今後の推進について 

４ 子宮頸がんのワクチンと検査について 

  (1) 子宮頸がんワクチンについて 

    ア 本市の接種状況 

    イ 積極的勧奨の具体的な方法 

    ウ 副反応の報告状況と相談・診療体制 

  (2) 子宮頸がん検査について 

    ア 子宮頸がん検診の受診状況 

    イ 自己採取型検査の導入 
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荻 野   梓 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 発達障害がある子の教育支援について 

  (1) 市立幼稚園での対応について 

    ア 職員の配置状況 

    イ 実際の支援状況 

  (2) 中学校の特別支援学級における進路指導について 

６ 生活保護費の不正受給対策について 
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